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 親睦例会       
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     会長 高田 直樹 

  
 
 今年度も最後の月となり、最後の理事会も、次年

度の理事・役員の皆様と合同で開催されました。年

度替りの引継例会等の詳細も決まりましたので、渡

邊親睦委員長より報告があると思います。 
 さて、今月は親睦月間となりますが、熊谷南ＲＣ

に於きましても親睦例会、レクレーション移動例会、

引継例会と親睦委員会が大変忙しくなる月でもあり

ます。 
 「ロータリーの根幹は職業奉仕にあり、原点は親

睦である」という事がよく言われておりますが、真

に親睦を通して友情が深まり、あるいは楽しいロー

タリーライフを過ごすことが出来るのではないかと

思っております。 
 しかしロータリーの親睦ではただ楽しく過ごすこ

とだけでは単なる遊びになってしまい、そこには芸

術性、文化性等が伴われ、アカデミックな要素が加

わった親睦が本来の過ごし方ではないかもと言われ

ております。 
 いづれにしても親睦を深め、友情を深めることが

目的ですから、会員の皆様が楽しめる親睦例会を開

催できますようにお願い申し上げます。 
                                                                            

 
 
   幹事 植竹 知子 
 
１． 地区より 
 ＊国際ロータリー第2570地区第一回会員 

 増強セミナーの御礼 
２．立正大学ラグビー部後援会より 
 ＊平成23年度立正大学ラグビー部後援会 

 役員会・総会及び懇親会のご案内 
     
     以上が届いております。 
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高田直樹会長 

 皆様こんばんは。今年度も最後の月となりました。

皆様のご協力で最後まで乗り切れそうになりまし

た。ありがとうございました。又今年度ガバナー

補佐としてお骨折りいただきました澤田さんが、

この度、埼玉県生花組合の会長になられたとの事。

大変おめでとうございます。 
植竹知子幹事 

 6月 3日、絵本を届けに仙台へ、そして名取に震

災のキズアトを見てきます。 
澤田將信会員 

 皆さん今晩は、澤田で～す。6月26日に開催され

ました総会で埼玉県生花商組合連合会、会長に就

任しました。ガバナー補佐の役職が終わるのに、

また忙しくなる困ったものだと、スタッフが怒っ

てました。たすけて～ 
佐川順一会員 

 高田会長、植竹幹事、最終理事会も無事終わり、

いよいよゴール目がけて駆け抜けるだけになりま

した。終わり良ければすべて良し。どうかこのま

まスンナリ有終の美が飾られますように！！理

事・役員、それに全会員の皆様、一年間、大変お

疲れ様でした。 
棚澤正行会員 

 高田会長、植竹幹事、最終理事会御苦労様でした。

渡邊親睦委員長、引継例会楽しみにしておりまー

す！ 
岡部俊之会員 

 6 月 12 日は寝台特急カシオペアに乗って北海道

へ行きます。（長瀞ライン下りには乗れません。こ

の日は雨だぞ！）仙台辺りでおいしいワインを飲

みながらのフランス料理のフルコースになりそう

です。いささかの後ろめたい気分になりそうです。

北海道のお土産を買ってきま………あ、紙がなく

なってきた。 
加藤博会員 

 高田会長、植竹幹事様、最終理事会ご苦労様でし

た。あと1ヶ月ですね。健康に注意して頑張って

下さい。 
川野辺繁会員 

 本日正式な退会届が届いたとのこと、この一年い

や数年出席出来ず、心が重い状態でした。平成14
年末ガンと診断され、翌年2月に大腸手術、その

後3回の転移の手術、まともに色々考えられない

時もありました。現在はストレスの余りない一日

一日を送りたいと思います。退会にあたり、皆様

方、南ロータリーにおいて出会った人々に感謝し、

今後の発展をお祈り申し上げます。 
[会員誕生] 
石井一則会員 

 誕生日を祝っていただきありがとうございます。

6月11日で53歳になります。まだまだ、ひよっ

こですので、皆様のご指導のほどよろしくお願い

します。 
[奥様誕生] 
塚越尚之会員 

 妻が昨日・今日と一時帰宅していました。おかげ

さまで順調に回復しています。花をいただけるの

を楽しみにしているようです。ありがとうござい

ます。 
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